



Spende beim Kreisbauerntag Rosenheim

Beitrag

Sehr erfreut zeigte sich Ehrenlandesbäuerin Annemarie Biechl über das Engagement der Winterschüler, von denen sie stellvertretend für den Bäuerlichen Hilfsdienst einen Scheck in Höhe von € 500,00 in Empfang nehmen durfte. Die Winterschüler hatten von ihrer Party einen Überschuss, den sie bäuerlichen Familien zugutekommen lassen möchten, die in Not geraten sind.

Text und Foto: Bayerischer Bauernverband



Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Bauernverband
2. Bayern